

## Introducción



En un principio se busca consolidar Aculeo y Carén, y buscar una expansión a Piedra Roja para lo que se refiere al remo sobre el agua. De igual forma se busca el desarrollo del remo "indoor", que se practica con remoergómetros. En esto ya se ha realizado la primera regata indoor, en el campus de Beaucheff (sede de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas) de la Universidad de Chile.

La Asociación Metropolitana de Remo es un ente que va a ser formado para asegurar el desarrollo del remo en la región metropolitana y área de influencia.

Además tiene como misión asegurar que los clubes de la región cuenten con la debida capacitación e infraestructura para generar una base de remeros importante que pueda proyectar este deporte en Santiago. Dentro de esta misión se tuvo la importante colaboración del entrenador británico Jim Flood que capacitó a alrededor de 15 monitores, de los cuales 10 aprobaron el curso recibiendo la certificación de Entrenador FISA Nivel 1. Para más información ver artículo en la sección de Eventos. Además en la sección de Documentos puedes descargar la Metodología usada en la Capacitación, junto con los objetivos que se evaluaron una vez finalizado el curso.

En caso de que tengas consultas o preguntas adicionales favor contáctate a: [info@remometropolitano.cl](mailto:info@remometropolitano.cl)